

SEYNOD

Aquateam : plongée dans la convivialité

« On veut rester un petit club » avoue Elizabeth Montmasson, une des responsables de cette association de plongée née en 2001.

Trénte passionnés du monde aquatique barbotent avec Aquateam. Eric Duchenet en est le président, succédant dans la fonction au fondateur Didier Capderou. Ce club n'est pas le seul sur l'agglomération puisqu'on en recense quatre, sans compter ceux appartenant à une entreprise ou à d'autres communes autour du lac.

On y rencontre dans le local obtenu en 2006 (dans lequel trône Bérengère, le compresseur récent à 12 000 €) et autour du bas-



Avec Aquateam (06 73 16 48 57 ou 04 50 69 36 95), on partage les profondeurs en toute amitié.

sin de l'Île Bleue deux tiers de filles pour un tiers de garçons.

Ils n'ont pas de quoi s'ennuyer avec la pléthore d'activités proposées. L'hiver, on se côtoie surtout à la piscine

avec quelques épisodes au lac, du côté de Menthon-Saint-Bernard et des paysages sous-marins fabuleux.

Toute l'année, ils plongent dans ce lac le dimanche jusqu'à soixante mètres,

et chaque mercredi à l'Île Bleue entre 20 h 30 et 22 h. Ambiance sympathique et détendue comme l'air. Trois baptêmes ont lieu ce soir-là.

Des fondus d'eau et de photographies sous-marines. On fait des longueurs, des apnées, de l'aquagym. On se parle par gestes sous la surface et l'on se forme à quatre niveaux respectant pour chacun des profondeurs maximum. Des brevets encadrent tout ce petit monde qui part une fois par an l'été en mer.

Souvenirs de Corse et de Mer Rouge flottent encore sous les combinaisons. Sans oublier les soirées bio. Bref, on s'y sent comme un poisson dans l'eau.

Loïc Quintin